

# 北小だより

## 校長講話【5月16日（木）】～お話作りの体験型学び合い～



子どもたちに語りかける校長先生



う～ん、これでいいかな？

「今日は皆さんに考えてもらいたいことがあります」。  
校長先生が全校の子どもたちに語りかけました。今回は「仲間づくり旬間」5/7-5/17を受けた講話になりました。

6名ずつのグループを各学級で作った後、  
「お話が書いてある6枚の紙を配ります」  
「6枚をつなげると一つのお話になります」

「時間があれば、この話は何がほしいか考えてください」  
子どもたちは、グループで輪になって考え始めます。並べていく中で、「こうじゃない」「いや、ちがうよ。こっちが先じゃない」など笑顔で6枚の紙を並べていきます。

体育館の中で500名以上の子どもたちが「ワイワイ、ガヤガヤ」とやっていますが、どのグループも集中して考え、話し合っていました。数名の子どもたちが全校の前で自分の考えを発表しました。

最後に校長先生から「はやくできた、うまくできたより、いっしょに話し合っている姿がとてもよかったです。力を合わせていましたね」と話がありました。

いつもの校長講話とちょっとちがった体験型の講話でした。子どもたちも皆で考えあう楽しさを味わったひとときでした。



全校の前で考えを発表する

## 全校参観日 引渡し訓練 ありがとうございました

5月25日（土）。休日参観を行いました。

当日は大勢の保護者の皆様に授業をみていただきました。いかがだったでしょうか。

休日参観ということもあり参加型の授業参観も多くありました。4年生の図工では、柱をおうちの方に押さえてもらったり、アドバイスをもらったりしながらいっしょに取り組みました。ご協力ありがとうございました。

授業参観に引き続き、引渡し訓練が行われました。引き渡し場所を校庭という設定で本年度は実施しました。当日は30度を越える暑さの中での実施でしたが、子どもたちも保護者の皆様も真剣に取り組んでいただきました。

いざという時に少しでも冷静に行動できるように、日頃から訓練を積んでいきたいと思えます。



4年 図工「コロコロガー」の授業より



校庭で待機する子どもたち

## 第1回PTA作業【5月25日（土）】



大勢のお父さんに参加していただきました



石捨て場の穴を掘る

澄み切った青空の下、引渡し訓練の後13:30からPTA作業を行いました。校舎周辺の草もだんだんと伸びてきていました。お父さん方も大勢ご参加いただきました。

当日の午後はさらに暑さが増してきました。太田PTA会長さんからは、時間を少し短縮して行うことや体調やケガに十分気をつけて作業を行うよう話がありました。

炎天下の中、スコップを持って石捨て場を作るお父さん方、こいのぼりのロープを外すためにとても高い所までハシゴを伸ばして作業するお父さんなど、普段、子どもたちには出来ないところをしっかりとやっていたいただきました。

ありがとうございました。



高い所もがんばるお父さん

## お知らせ

6月15日(土)はPTAバザーの日です！大勢の皆さんのおこしをお待ちしています！

祝 令和元年  
豊科北小学校 令和記念バザー  
毎年大好評！  
かき氷 肉まん 米  
お物多数あります！  
お待ちしております！  
エコバッグ持参にご協力ください  
笑顔あふれる飲食ブース  
\*駐車場内ではスピードをおとして安全運転をお願いします。  
\*駐車場内では子供から目をはなさない事。  
\*学校敷地内では自転車に乗らないでね。  
場所：豊科北小 体育館 時間：10時～14時  
土足では入場できません。必要な方は上履きをご持参ください。



バザー小委員会で打合せをする役員の皆さん

6月15日は北小バザーの日です。今年のバザーは令和の時代になって初めてのバザー、来年度の北小開校50周年記念に向けてのバザーという意味を込めて準備を進めています。大勢の皆様にお越しいただけるようお願いいたします。

## 学校からのお願い

【登下校時、自宅へ戻ってからのいたずらについて ご家庭でも指導を】

学校でも再三子どもたちに指導をしていますが、登下校途中の家や会社の敷地に勝手に入り込み、いたずらをしたり、そのご自宅のものを傷つけたり、壊す等の苦情が数件寄せられています。他人の敷地へ勝手に入ったり、その家の物を壊したりすることは犯罪に当たります。ご家庭からもお子さんに、他の人の家や工場の敷地には絶対入らないよう話をお願いします。